
 
Gemeinde Fahrenzhausen 

 
 
 
Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, liebe Eltern, 

 

wir möchten Sie über die aktuelle Situation in Bezug auf die Kitaplätze in unserer Gemeinde 

informieren. 

 

So wie es aktuell aussieht, werden nicht alle verfügbaren Plätze ausreichen, um den Bedarf eines 

jeden einzelnen abzudecken. Verschiedene Umstände, unter anderem der steigende Bedarf auf der 

einen Seite und der Fachkräftemangel auf der anderen Seite, sind ursächlich dafür. 

 

Um dennoch möglichst vielen Kindern einen Platz anbieten zu können, werden gemeinsam mit den 

freien Trägern (Zweckverband und Kirche) und unseren Einrichtungen Absprachen getroffen, so dass 

möglichst viele Kinder im Rahmen der Betriebserlaubnis der jeweiligen Tagesstätte betreut werden 

können. Die variiert stark aufgrund der individuellen Situation in den Einrichtungen. Fehlende 

Fachkräfte spielen hierbei die größte Rolle.  

 

Uns ist bewusst, dass dies für einige Familien Unannehmlichkeiten bedeuten kann, und wir setzen 

uns dafür ein, Lösungen zu finden. In den letzten Jahren hat die Gemeinde viel in den Ausbau der 

Kindertagesbetreuung investiert. Das alles steht und fällt mit der Frage, wann das notwendige 

Personal dafür gefunden werden kann. Wir prüfen stets alle Möglichkeiten, um eine Erweiterung der 

Kapazitäten zu realisieren und somit weitere Betreuungsplätze bereitzustellen. 

 

Für konkrete Fragen oder weitere Informationen stehen Ihnen unsere Kita-Leitungen gerne zur 

Verfügung.  

 

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Geduld in dieser Angelegenheit. 

 

 

Susanne Hartmann 

1. Bürgermeisterin der Gemeinde Fahrenzhausen  

 


